

MEDIA

## Dazn adquiere los derechos de la Champions de balonmano en España, Alemania Austria y Suiza

El acuerdo une a la plataforma y a la Federación Europea de Balonmano (EHF) para los próximos seis años.

Palco23

11 sep 2020 - 11:50



La Liga de Campeones de Balonmano llega a Dazn. La plataforma ha acordado con la Federación Europea de Balonmano (EHF) la obtención de los derechos televisivo para dar los partidos de esta competición los próximos seis años. Concretamente, Dazn ha adquirido los derechos para España, Alemania, Austria y Suiza.

El acuerdo ha sido gestionado por Infront, filial de Wanda, quien en representación de la EHF ha coordinado el proceso de venta de los derechos. Infront y Dazn son socios para marketing y medios desde este mismo año y por un plazo de diez.

El servicio de emisión de contenidos deportivos en **streaming** añade de este modo una nueva competición a su catálogo, en el que ya cuenta con la MotoGP, la Premier

League, la UFC o el Tour de Francia.

En mayo Dazn se mostró dispuesta a pujar por los derechos de la F1, tras los buenos resultados de audiencia en MotoGP, que aumentaron un 11% en 2019. Tras el fichaje de Carlos Sainz por Ferrari, la OTT buscó también hacerse con los derechos de la competición por excelencia del automovilismo para completar su oferta en motor.